
Ich würde es sehr begrüßen...
Beitrag von „Hermione III.“ vom 10. Juli 2012, 10:17

Zitat von Safia al Talib 

Und abgesehen davon?

Also noch haben sich Eldeyja/Glenverness nicht beworben. Aber ich habe schon Olympischen
Spiele mitorganisiert und bin seit ca. 10 Jahren aktiv, so dass ich das ein oder andere Event als
Teilnehmer bestreiten konnte. Wir prüfen das derzeit sehr sorgfältig und werden dann sehen,
ob es passt.
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